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Grande festa da família Assis em Cláudio
O empresário Pedro Henrique Calambau reuniu os

familiares numa grandiosa festa com 380
pessoas, entre filhos, netos e bisnetos do Sr.
Tuniquinho e Dona Dina, em sua fazenda Barro
Branco, em Cláudio. Nas fotos ao lado e abaixo,

os dez filhos - Messias, Antônio, Zinha,
Maricota, Mário, Nute, Mônica, Lena, Neném e

Bela - netos e bisnetos. Ainda, O anfitrião Pedro
Henrique e Gerusa Assis

Fest Horse: a melhor festa da região
Quem foi, amou! Quem não foi perdeu! Showzaço de artistas e
de organização,  resultado de um planejamento muito bem feito

das promotoras: Roinc Produções e Épico Eventos.
O Parque de Exposições retomou seus grandes momentos de

sucesso:  há muito não recebia evento tão bom no local.
E o melhor: muitas atrações para as famílias com suas

crianças, que curtiram demais as tardes de sábado e domingo.
Como aditivo especial, momento espiritual com a participação

do Padre Chrystian Shankar

O rotariano Moacir Gregório e Eliana. Ela foi a especial
aniversariante do último sábado, dia 06

Mais uma vez Itaúna segue sendo bem representada no esporte.
Os atletas itaunenses têm elevado o nome da cidade em várias
modalidades. O esportista André Saliba é um dos nomes que vem
fazendo bonito no vôlei.

O oposto é o primeiro reforço da equipe Monte Carmelo para a
Superliga A 1XBET 2023/2024. Com passagem na equipe em 2017,
o atleta retorna para defender mais uma vez a camisa.

Na última temporada defendeu o Minas Te^nis Clube e
consagrou-se vice-campeão da Superliga A 1XBET 2022/2023.

“Uma Comédia de Peso”
Apresentação será no Teatro Sílvio de Mattos e tem

classificação de público para maiores de 14 anos
Depois de quase 10 anos após sua última apresentação, a Cia.

Descarga Produções Culturais traz de volta aos palcos o
espetáculo "Uma Comédia de Peso''. A peça, estrelada por

Filipe Correa e Ingrid Campos, traz um humor inteligente em
que os comediantes satirizam diversas situações e histórias,
abordados de uma forma que a plateia se diverte muito e se
identifica imediatamente. O evento tem apoio da Secretaria

Municipal de Cultura e Turismo.
O espetáculo, escrito e dirigido por Filipe Correa, traz essa
dupla de atores numa demonstração de alto nível no melhor
estilo do gênero comédia, que promete levar o público ao

delírio de tanto rir. Os ingressos (obedecendo lotação máxima
do espaço) são gratuitos e serão distribuídos a partir do dia

15 de maio na portaria do Teatro, das 8h às 17h.

O super casal diretor da Épico Eventos, Rodrigo Marques e
Flávia Gontijo, com o Padre Chrystian Shankar

Nosso grande amigo do Tropical, Geraldo, curtindo feriadão
em Guarapari com os amigos Glauciane, Lúcia e André

A linda Isabelle Rêda casou-se com o jovem Iago na última sexta-feira, em bela cerimônia na
Igreja da Matriz e refinada recepção no Paraíso dos Coqueiros. Na foto o feliz casal com os

pais Kátia e Marco Antônio Rêda e Cátia Meire e José Carlos. Deus abençoe sempre! !

Almoço Especial das Mães
O Espaço Bisay está realizando especial almoço, com

música ao vivo e muita diversão para a criançada. Mais
informações 99822-4505 e 99929-5502.

No Tropical vai ter música ao vivo com Deisy Carvalho,
cantando MPB, axé e o melhor do sertanejo. Bom demais!

Bazar Solidário do Hospital
Ajude o Hospital a reformar
o telhado contribuindo com o

Bazar Solidário. Faça
doações e compras; Das 9 às
18, na Praça da Matriz, ao

lado da Eletrozema.
Curso de Gestantes,

O Hospital Manoel Gonçalves
está promovendo nos dias 17,
24 e 31 deste mês, no Colégio

Santana, o Curso de
Gestantes, das 19 às 22

horas. As inscrições podem
ser feitas até o próximo dia

15.

Inauguração
Nesta sexta-feira, a partir

das 20 horas, será inaugurado
o Texano´s Bar & Petiscaria,

à Rua Maria Francisca de
Jesus, 15, no Morro do

Engenho.
Showzaços com Lelei Souza e

Pedro Paulo.
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Michely
Martins

 O dia é hoje, recomece!

Você já parou um projeto, uma
meta?  Eu também, viu querido leitor
do Jornal Integração!

Mas não devemos desistir, a hora
de reconhecer é agora!

Aquela dieta, ir à academia, ler

Na noite do dia 02, terça-feira, por volta de 14h10min, durante
operação “Blitz de Trânsito na avenida Jove Soares, foi dada
ordem de parada a motocicleta Honda CG 160 de cor branca,
sendo que o condutor desobedeceu a ordem de parada,
“jogando” a motocicleta para cima de um militar, que precisou
desviar para não ser atingido. Logo em seguida iniciou uma  fuga. 

Diante disso,  a guarnição entrou na viatura e iniciou
perseguição. Foram dadas diversas ordens de parada, mas o
condutor evadiu pelas ruas do bairro de Lourdes, Nogueira
Machado e Morro do Engenho, transitando pela contramão de
direção e em cima de calçadas por diversas vezes. Vale ressaltar
que durante a fuga, o passageiro da motocicleta arremessou o
que aparentava ser uma peça de moto na direção da viatura mas
não a atingiu, tendo a guarnição conseguido desviar da referida
peça. 

Em determinado momento, o condutor da motocicleta perdeu
o controle da direção ao tentar entrar na avenida São João e caiu
ao solo, sendo que a viatura não conseguiu parar a tempo e bateu
na moto já caída, causando danos leves na parte inferior do para-
choque e radiador. 

Ao realizar a abordagem dos indivíduos, foi localizada uma
arma de fogo calibre .22 municiada, caída ao solo ao lado dos

Na noite de quarta-feira, 10, por volta das 21h30, a PMMG foi
acionada via 190 para comparecer na Praça Dr. Augusto Gonçalves,
onde conforme testemunhas, havia uma vítima com sangramento,
que pedia por ajuda.

Foi verificado que o autor (homem, 19 anos, ocorrências por
apropriação indébita, roubo e receptação) seria conhecido da vítima
(homem, 32 anos, com ocorrências por furto, lesão corporal,
ameaça, agressão, invasão de domicílio e receptação).

De acordo com testemunhas, ambos estariam consumindo
drogas juntos; mas que em determinado momento iniciaram uma
briga e o autor  deu facadas na vítima e fugiu do local, sentido
ignorado.A vítima, que sofreu lesões nos membros superiores, foi
socorrida pelo SAMU e encaminhada ao HPS, onde ficou
internada. Ambos têm residência fixa.

*Polícia Militar de Minas Gerais: 247 anos, 24 horas por dia, 7
dias por semana, servindo ao povo mineiro.*

ocupantes da moto, e no bolso do condutor localizada uma
bucha de maconha.  Isso posto, o autor (homem, 20 anos,
ocorrências por direção perigosa) foi preso, menor (homem, 17
anos, com ocorrências por porte ilegal de arma branca, lesão
corporal, ameaça, tráfico de drogas), motocicleta, droga e arma
de fogo apreendidos e encaminhados à Delegacia de Polícia
Civil.

Furto no Bairro Piedade
Na noite de sexta-feira, 05, durante patrulhamento, as equipes

policiais tomaram ciência que uma motocicleta, Honda/CG, cor
azul sido furtada na Rua Guarani, bairro Piedade.

Diante dos fatos, foram iniciadas diligências no sentido de
identificar e localizar o autor, sendo identificado um possível
suspeito.

Em continuidade às diligências, as guarnições lograram êxito
em localizar o autor (homem, 31 anos, ocorrências por tráfico de
drogas, direção perigosa,  dano, agressão, ameaça, lesão corporal
e furto) e após parlamentação, este informou onde havia deixado
a motocicleta.

No local indicado, no bairro Garcias, a motocicleta foi
localizada na posse de (homem, 26 anos,  ocorrências por uso
de drogas) que estava empurrando-a em via pública; que disse
que ia guardar a motocicleta para um “conhecido”.

Diante dos fatos, o autor do furto, homem, 31 anos, o
receptador (homem, 26 anos) foram presos e a motocicleta
apreendida.

Acidente na Manuel da Custódia
Na noite de sábado, 06, na avenida Manoel da Custódia,

bairro Vila Nazaré, a PMMG foi acionada a fim de atender um
acidente de trânsito entre um ônibus e uma motocicleta.

A equipe policial ao chegar no local, deparou com a equipe
do SAMU já em atendimento ao condutor da motocicleta Honda
Falcon, cor preta ( homem, 27 anos ),  que em seguida foi levado
ao Hospital, onde ficou sob cuidados médicos.

De acordo com o condutor do ônibus, (homem, 33 anos),
transitava pelo referido endereço, momento em que percebeu
que havia passado em cima de algo. Em virtude disso parou
imediatamente o veículo e constatou que se tratava de uma
pessoa em uma motocicleta.

Não foi possível colher a versão do condutor da motocicleta,
pois estava sendo atendido pela equipe do SAMU o que
inviabilizou colher a referida versão. Ambos veículos estavam
com a documentação regularizada.

Na manhã de 05, sexta-feira, por volta de 07h30min, a  PMMG
foi acionada para comparecer na rua Maria Rosa, no bairro
Santanense, a fim de apoiar o SAMU em um atendimento, cujo
qual a pessoa a ser atendida já estava em óbito (mulher, 43 anos ),
caída no interior da residência. Ela foi encontrada pela filha de 9
anos. A perícia técnica foi acionada e realizou seus trabalhos, onde
não constataram sinais de violência.

Diante do exposto, liberou o corpo para a funerária local, que
será encaminhado para maiores análises.

Um Corolla ficou destruído após um acidente na MG-050, na
tarde de sábado 07/5.

Segundo o Corpo de Bombeiros, a corporação foi acionada as
17h02, na MG 050 próximo ao bairro Piaguassu, para atender a
vítima do capotamento.

De acordo com os socorristas, um homem de 38 anos, foi
ejetado do veiculo e caiu na mata, sofrendo escoriações diversas,
sendo encaminhado ao Hospital Manoel Gonçalves, onde ficou
internado.

A PM foi acionada na via de acesso para MG 050, próximo ao
posto UAI. Quando os militares chegaram no endereço, o condutor
de 38 anos havia sido resgatado inconsciente pelo Corpo de
Bombeiros e conduzido para o Hospital.

Testemunha conta o que viu
 Segundo uma testemunha, que trafegava pela rodovia no

sentido Itaúna / Belo Horizonte, o veículo acidentado estava em
alta velocidade. Ela contou que teve que jogar a direção para a
direita de maneira brusca, para não bater na traseira de um veículo
que transitava à sua frente; que perdeu o controle da direção,
vindo a bater no acostamento. Após o veículo sair completamente
com as 04 rodas do chão, veio a cair de frente na pista lateral na
Rua Boa Esperança. Enquanto o veículo estava capotando, o
motorista foi arremessado para fora do veículo. O veículo Toyota/
Corolla de cor prata ficou totalmente destruído.

No decorrer de 08, segunda-feira, conforme planejamento
operacional da 9ªCia PM Ind, foram desenvolvidas ações
preventivas nos municípios de Itaúna e Itatiaiuçu.

As equipes policiais realizaram corredores de segurança
ostensivos, abordagens, e pontos base em locais com maior fluxo
de veículos e pessoas. Essas ações tiveram o objetivo de coibir
infrações penais, aumentar a visibilidade policial nos municípios e
como forma de enfrentamento aos crimes violentos, como
homicídios e roubos.  Não obstante, foram também realizadas ações
preventivas nas escolas, com ênfase para as entradas e saídas de
alunos.  Não houve registro de crimes violentos.

aquele livro, começar um curso.Não vamos deixar pra janeiro
do ano que vem.

As conquistas estão à nossa mão, mas depende
unicamente de nós dar o primeiro passo, e os passos seguintes!

Às vezes perdemos a motivação de buscar o que nos faz
mais felizes, ou simplesmente temos medo de falhar novamente.
Mas um recomeço traz sempre algo positivo e nós nunca
devemos parar de tentar. Que nunca nos falte ousadia nem
coragem para arriscar. Ficar parado e não sair da zona de
conforto é desperdiçar as várias oportunidades que nos vão
surgindo na vida, é jogarmos fora a possibilidade de sermos
mais felizes.

Dê um passo em frente, fale o que tem a dizer, não tenha
medo de inovar. Há bênçãos incríveis que podem estar à sua
espera, mas primeiro você precisa sair do seu lugar.

E quando começamos a mudar nossos hábitos e
entendemos melhor como funcionamos, notamos que é
plenamente possível mudar nossa rotina, nossos objetivos, e
finalmente, recomeçar!

Eu também fico com medo das críticas, mas não importa a
opinião dos outros! O que importa é que temos coragem o
suficiente para sacudir a poeira e seguir em frente.

Quase todas as pessoas que obtiveram sucesso na vida,
tentaram inúmeras vezes antes de chegar lá.

Enquanto não alcançavam seus objetivos, não
interpretaram as tentativas mal sucedidas como fracassos.

Não importa quantas vezes tenha tentado antes. O
importante é recomeçar, sempre!

Na tarde do dia 09, terça-
feira, a PMMG foi acionada a
fim de comparecer no bairro
Morro do Sol, onde a vítima
relatou o seguinte: que entre 10
e 11h, sua residência foi alvo de
furto, onde levaram três
televisores (de 60, 55 e 50
polegadas), um notebook Dell
branco de 15,6 polegadas, uma
câmera de monitoramento, um
Apple Watch série 3 preto, um
anel de ouro, dois colares de
ouro, uma boleira e alguns

copos.
Não havia marcas de

arrombamento nos portões de
entrada, mas as três portas da
casa estavam danificadas e uma
das janelas, sinais nítidos de
arrombamento.

Há informações de que dois
veículos, um Fiat/Fiorino cor
branca e um Fiat/Palio cor
chumbo no provável horário do
crime.  A PMMG segue em
diligências na busca de
identificação de autoria.
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Não deixe que nada
te desanime. Pois até
um pé na bunda tem
empurra pra frente

Expectativa é que a redução reflita na queda do preço do
produto para os consumidores mineiros

Entrou em vigor no dia 1º de maio a nova forma de tributação
do gás de cozinha, em todo o Brasil. O valor do imposto cobrado
sobre o produto passou a ser único, de R$ 1,2571 por quilo, válido
em todos os estados e no Distrito Federal. Em Minas Gerais, isso
significou uma redução de 26% em relação ao valor do ICMS
cobrado em abril, que foi de R$ 1,7051.

"Esta é mais uma conquista para os mineiros, que poderão
sentir a diferença, no bolso, já nas próximas semanas com a redução
do preço do botijão de gás", afirma o governador Romeu Zema.
Ele destaca, também, o trabalho de articulação das equipes desta
gestão para o alcance de resultados como esse. "É fruto do trabalho
integrado, com foco em sempre melhorar a vida das pessoas no
dia-a-dia", completa.

Para se chegar a esse valor do imposto, que deve refletir
diretamente no preço pago pelo consumidor, Minas Gerais teve
atuação decisiva no âmbito do Conselho Nacional de Política
Fazendária (Confaz), que reúne as secretarias de Fazenda de todas
as unidades da federação.

As discussões foram capitaneadas pela Secretaria de Estado
de Fazenda de Minas Gerais (SEF/MG), representada pelo seu
secretário adjunto, Luiz Claudio Gomes, que se empenhou para a
construção e aprovação do Convênio 199/2022.

Tal convênio trata da aplicação do regime monofásico de
tributação para diesel, biocombustível B100 e gás de cozinha - Gás
Liquefeito de Petróleo (GLP) e Gás Liquefeito Derivado de Gás
Natural (GLGN).

Minas Gerais também liderou o estudo destinado a definir qual
seria a alíquota ad rem (cobrada sobre um valor único) aplicável ao
gás de cozinha.

Foi feito um trabalho de verificação da carga tributária em cada
estado, tendo sido encontrado um valor que atendesse, na média,
a todas as unidades da federação, de forma que não ofendesse a
Lei Complementar 194/2022, que definiu o GLP e o GLGN como
mercadorias essenciais. Pelo critério da essencialidade, esses
produtos não poderiam sofrer carga tributária superior à alíquota
padrão do ICMS cobrado pelos estados.

"O objetivo do trabalho foi equalizar todas as diferentes cargas
tributárias e alíquotas de ICMS que existiam até o fim mês de abril
de 2023, em todo o país, para que se pudesse estabelecer um valor
uniforme cobrado sob o regime monofásico de tributação. Assim,
chegamos ao valor de R$ 1,2571. Para os consumidores mineiros,
isso vai representar uma redução de 26% do valor do imposto
cobrado anteriormente. Esperamos que essa redução seja refletida
no mercado e na queda do preço do gás de cozinha", afirma Luiz
Cláudio.

Em compromisso com a transparência e com o avanço de sua
agenda ESG, a Usiminas acaba de publicar o seu Relatório de
Sustentabilidade referente ao ano de 2022. O documento traz um
levantamento sobre a atuação da companhia em diferentes temas,
com informações sobre, entre outros assuntos, gestão ambiental
e de recursos naturais, diversidade, resultados econômico-
financeiros, responsabilidade social, governança e inovação.

Na área de inovação, por exemplo, ao longo de 2022, foram
executados cerca de 70 projetos pilotos utilizando mais de 30
parcerias com startups. Já no tema Diversidade e Inclusão,
destaque para o aumento da presença de mulheres na Usiminas,
especialmente nos cargos de liderança. Em 2022, elas ocuparam
14,10% das posições de gerência, gerência-geral e diretoria, um
crescimento de aproximadamente 90%, desde 2019.

Destaque, ainda, para os avanços da companhia em ações na
área de Responsabilidade Social. No período, foram investidos
mais de R$ 79 milhões em projetos culturais, esportivos e sociais,
por meio de leis de incentivo, com cerca de 1,14 milhões de pessoas
beneficiadas pelas ações desenvolvidas em localidades das quais
a Usiminas faz parte.

As iniciativas da empresa na área podem ser conhecidas em
detalhes no Relatório já disponível no site www.usiminas.com/
sustentabilidade

Dificuldade
Muito ruim quando você
percebe que pra ter um corpo
malhado você tem de malhar.
Isto que desanima a gente!

Internet e corrupção
Conversa num grupo:
- Hoje em dia a internet atrapalha
muito a corrupção.
- Qualquer desvio de verba e a
notícia se espalha em minutos
pelas redes sociais.
- Isto significa que vamos ter
de reduzir a corrupção?
- Claro que não! Significa que
vamos ter que reduzir a internet.

Por que os homens são mais
felizes que as mulheres?

     Futebol: melhor remédio.
     Rugas são traços de caráter.
     Barriga é prosperidade!
     Cabelos brancos, charme.
  Os sapatos não lhes
machucam os pés.
     As conversas ao telefone
duram apenas 30 segundos, e
olhe lá.
    Para férias de 10 dias,
precisam apenas de uma
mochila.
     Se outro aparecer na mesma
festa usando uma roupa igual,
não há nenhum problema.
     Cera quente, não chegam
nem perto.
     Se alguém se esquece de
convidá-los para alguma festa,
ainda assim vai continuar sendo
seu amigo. Os bicões, sempre
são bem-vindos.
     Sua roupa íntima custa no

máximo 20 reais (em pacotes de
3).
     Três pares de sapatos são
mais do que suficientes (1
chinelo, 1 sapato e 1 tênis
bastam).
     São incapazes de perceber
que a roupa está amassada.
     Seu corte de cabelo pode ser
o mesmo durante anos, aliás,
décadas.
     Os shoppings não fazem falta
para eles.
     Se um amigo o chamar de
gordo, careca, etc, isso não
abala em nada a amizade deles.
Aliás, é prova de grande
amizade.
     Para um churrasco, precisam
de carne, sal grosso, uma faca,
uma tábua e, no máximo, uma
bermuda para limpar os dedos.

Na loja
- Por favor, qual é a senha do
WiFi?
- Tem que comprar uma coisa
antes.
- Tá, me dá uma coca.
- Pode ser Fruki?
- Claro. Quanto?
- 2 pila.
- Feito. E a senha?
- Tem que comprar uma coisa
antes. Sem espaço, tudo
minúscula.

    Conto de fadas para
mulheres do séc. 21

Era uma vez uma linda moça que
perguntou a um lindo rapaz:
- Você quer casar comigo?

Ele respondeu: NÃO!
 E a moça viveu feliz para
sempre, foi viajar, fez compras,
conheceu muitos outros
rapazes, visitou muitos lugares,
foi morar na praia, comprou
outro carro,mobiliou sua casa,
sempre estava sorrindo e de
bom humor, nunca lhe faltava
nada, bebia cerveja com as
amigas sempre que estava com
vontade e ninguém mandava
nela.
O rapaz ficou barrigudo, careca,
o pinto caiu, a bunda murchou,
ficou sozinho e pobre, pois não

se constrói nada sem uma
mulher. Fim!!!
Para choque de Caminhão
Viva a sua vida e deixe a dos
outros.
Patrocínio da Coluna
Funerária Luto Canaã - Para
quem se acha o bam, bam, bam.
Parabéns da Semana
Vão para Dalton Leandro
Nogueira, Flor de Maio (Rescar
Assessórios) e Marco Túlio de
Souza, dia 11. Vilma Araújo
Byrro, dia 13. E Carla Fátima de
Sousa Bastos, dia 14.



A reunião da Câmara desta
semana aconteceu na quarta-
feira, devido a muitos
vereadores participarem na
terça-feira do congresso da
Associação Mineira dos
Municípios.

Muitos projetos foram
aprovados por unanimidade,
inclusive o que denomina a
Estação de Tratamento de
Esgoto de “Marco Elísio
Chaves Coutinho”, de autoria
do vereador Lacimar “Três”.

Usando o expediente da
Tribuna da Casa, o presidente
da Associação Comunitária dos
Bairros Santanense e João
Paulo II,  Luís Henrique
Machado (foto), falou que a
Associação assumiu a direção
da Praça da Esportes de
Santanense há duas semanas e
que foram encontradas muito
irregularidades da
administração anterior na
prestação de contas. Inclusive,
que foram encontradas
incoerências financeiras de R$
300 mil reais e que ele não pode
ficar calado. Ele pediu aos
vereadores para investigarem e
que este  recurso seja devolvido
aos cofres públicos.

Luís Henrique ainda falou
que  houve denúncias de três

“Os nossos artistas estão precisando de uma escuta mais
ativa”
Da vereadora Edênia Alcântara cobrando maior atenção da
Secretaria de Cultura e aprovando projeto do Executivo, que
estabelece pagamento para artistas em eventos através do
Fundo de Proteção ao Patrimônio Cultural

“Ele tem zelo enorme por nossa cidade, às vezes até é taxado
de chato de tão zeloso”
Do vereador Silvano, justificando seu projeto de concessão
do título de Cidadão Honorário para o Gerente Superior de
Arquitetura e Projetos, Neurivan Gonçalves de Aguilar

“É um incentivo para que o deputado continue a trabalhar por
Itaúna”
Do vereador Gustavo Dornas, justificando seu projeto de
concessão do título de Cidadão Honorário para o deputado
Eduardo Azevedo, irmão do senador Cleitinho

“Tenho identidade política com ele, conheço a pessoa e sei que
é pessoa correta e de palavra”
Do vereador Eninho, apoiando o título para o deputado Eduardo
Azevedo

“Ele tem o meu viés ideológico, defende as mesmas bandeiras
que defendo”
Do vereador Kaio, também elogiando o deputado Eduardo
Azevedo

“Fui grandemente ofendido com a fala de um vereador do qual
sou suplente, que disse que eu tranquei minha porteira
impedindo a passagem devido a uma obra de pavimentação que
estava acontecendo, impedindo o fluxo de veículos, sendo que o
que existe é um simples e estreito caminho de acesso a nossas
residências”
Do produtor rural Eduardo Bernardes da Silva, referindo-se a
fala do vereador Alexandre Campos na reunião passada

“O Eduardo está mentindo, ele está prejudicando a comunidade,
sim. Com a estrada que estou calçando, por causa de pirraça
sua, as pessoas estão tendo de andar uns 3 kms, ao invés de
700 metros”
Do vereador Alexandre Campos, reagindo com veemência à
fala do produtor rural Eduardo, dos Campos

“Devemos ponderar, que o diálogo e a sabedoria reinem na
comunidade rural”
Do vereador Gustavo Dornas sugerindo o diálogo entre o
vereador Alexandre e o produtor rural

“Eu evito todo e qualquer conflito”
Do vereador Silvano, que é morador da comunidade rural do
Córrego do Soldado

“Em 2013 foi a última vez que se construiu casas populares,
no bairro Santa Edwiges”
Do vereador Toinzinho cobrando ação do Executivo, pois a
demanda é grande por casas populares e lembrando que na
gestão do Osmando, quando ele era vice-Prefeito, deixaram um
projeto bem adiantado de casas na fazenda Barreiro e o Prefeito
Neider não levou adiante

“Ficar falando para as paredes é difícil, têm de prestar atenção
na gente”
Do vereador Da Lua questionando a falta de atenção para sua
fala na tribuna

“Se vocês fossem beber água agora, de qual garrafa iam
beber?”
Da vereadora Edênia mostrando uma garrafa com água de  uma
mina existente no fundo de uma casa no Retiro de Farias  e
outra com água barrenta fornecida pelo SAAE

“Eu posso cobrar asfalto e iluminação do Prefeito, eu votei o
empréstimo que ele fez de R$ 10 milhões”
Do vereador Tidinho

“Foi comprado para o Dr. Ovídio aparelho de endoscopia e
colonoscopia com R$ 375 mil conseguidos pelo então deputado
Gustavo  Mitre”
Da vereadora Márcia Cristina

“Aconteceu uma coisa muito triste na cidade, a pichação na
praça Celi após a festa promovida pela esquerda e extrema
esquerda, cobro da Câmara que seja feito um ato de repúdio”
Do vereador Kaio Guimarães

“A necessidade esfriou nas mídias, mas é uma necessidade
real a Guarda Municipal”
Do vereador Eninho, cobrando o Prefeito Neider

“Sempre consegui recursos como assessora de vereador e
deputado e nunca me vangloriei disto. Trabalho
incansavelmente pelos mais necessitados e comunico que
consegui agora junto ao Governo Federal  R$ 168 mil e 900
para cirurgias eletivas” Da líder comunitária Gislene de Cássia

mulheres de que o antigo
presidente as havia gravado de
biquini.

O vereador Lacimar “Três”
pediu ipsi litteris da fala de Luís
Henrique e disse que tinha
conhecimento das irregulari-
dades e havia denúncia no
Ministério Público e junto  à
Procuradoria da Prefeitura. A
vereadora Edênia falou que as
denúncias das mulheres eram
graves, pois caracterizava
assédio contra associadas. Os
vereadores se dispuseram a
ajudar o presidente no que
fosse da alçada deles.

O vereador Kaio Guimarães fez veemente apelo aos demais
vereadores para que interferissem junto aos deputados e senadores
amigos para votar contra a PL, conhecida como Lei da Censura,
para combater as fake news, mas que pode barrar opiniões pessoais
e falas de religiosos, o que é incabível para um país democrático.
Ele anunciou que foi pago recurso de R$ 150 mil que conseguiu
com o deputado não reeleito Lucas Gonzales, para a APAE.

O vereador Leo Alves, que é líder do Prefeito no Legislativo
anunciou que seu projeto aprovado em 2021 vai ser colocado em
prática pela Administração Municipal, com fiscalização e multa
sobre fios e cabeamento soltos nos postes. Ele parabenizou muito
os promotores da Fest Horse, um evento muito importante, que
atrai turistas e gera renda para a cidade.

A vereadora Edênia Alcântara cobrou, mais uma vez do Executivo,
a construção de muro ao redor do CAIC e a contratação de
psicólogos e assistentes sociais para as Escolas

O vereador Toinzinho cobrou a colocação de redutores de
velocidade em várias ruas da cidade. passeio e calçamento na
Serjobes Marinho, que “tá uma vergonha”. Toinzinho falou de
muitas reclamações sobre a coleta do lixo molhado e que a
Administração devia fazer uma campanha esclarecendo os horários
em que são recolhidos em cada bairro, para as pessoas colocarem
o lixo na hora certa

O vereador Gustavo Dornas se colocou à disposição para presidir
a Comissão que vai apurar as denúncias de uso de máquinas da
Prefeitura para particulares. São membros: ele, Tidinho, Edênia,
Três e Márcia. Gustavo se colocou, também, categoricamente,
contra qualquer aumento de impostos no município

Às mães itaunenses,
Para estas mulheres tão valorosas que,

no dia a dia, constroem um mundo
melhor para suas famílias, alicerçando

o futuro com bases sólidas para o
desenvolvimento de nossa querida

Itaúna,

Enviamos nossas congratulações por
esta data tão especial e significativa:

o Dia das Mães
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Justa homenagem
O vereador Lacimar “Três” foi muito feliz em sua indicação do
nome do educador e ambientalista Marco Elísio Chaves
Coutinho para denominar a tão importante Estação de
Tratamento de Esgoto de nossa cidade. Marco Elísio é filho
do saudoso ex-Prefeito Dr. Coutinho, que denomina o novo
prédio da Prefeitura e da educadora Nair Chaves, que foi
diretora muitos anos da Escola Estadual de Itaúna.
Muito merecida homenagem

Novas unidades prisionais
O governador Zema anunciou as novas unidades prisionais
que estão sendo construídas: nos municípios de Frutal, no
Triângulo mineiro,  Itaúna, região Oeste, e Ubá, na Zona da
Mata.
Ao todo, eles somarão novas 1.082 vagas. Em Ubá, a unidade
está praticamente pronta, com 90% das obras concluídas. Em
Frutal, a obra está em 41% de andamento e, em Itaúna, o
processo está em fase inicial de movimentação de terra e
limpeza do terreno.
Em março deste ano, o Governo de Minas Gerais inaugurou o
novo anexo do Presídio de Divinópolis, região Oeste. O espaço
conta com 306 novas vagas, ampliando a capacidade total da
unidade para 547 vagas. A construção foi viabilizada com
recursos de R$ 13,7 milhões, provenientes do governo federal,
por meio do Ministério da Justiça e Segurança Pública, via
Caixa Econômica Federal, do Banco Nacional de
Desenvolvimento Econômico e Social e do Tesouro Estadual.

Mitre é Cidadão Honorário de Cajuru
O ex-deputado estadual e atual presidente do BDMG Cultural,
Gustavo Mitre, recebeu o título de cidadão honorário de Carmo
do Cajuru. A honraria foi entregue na Câmara Municipal do
município, com a presença do prefeito Edson Vilela (PSB), em
reconhecimento do trabalho que Mitre fez ao município.

Na foto acima, Gustavo Mitre com o Secretário de Governo de
Minas, Igor Eto e o vereador itaunense Antônio de Miranda, o
Toinzinho. E por falar no Gustavo Mitre, ele é fortíssimo
candidato a Prefeito de Itaúna nas eleições do ano que vem,
com o respaldo das inúmeras conquistas que trouxe para nossa
cidade  em seu mandato de deputado estadual.

Segurança patrimonial
A Câmara colocou um segurança armado para vigilância
patrimonial.  Deu o exemplo! Infelizmente, nas escolas, para
proteger nossas crianças e educadores o Prefeito Neider não
tomou nenhuma providência. Os vereadores Gustavo Dornas
e Kaio Guimarães cobraram atitude do Prefeito.

Mais uma vez Itaúna segue sendo bem representada no esporte.
Os atletas itaunenses têm elevado o nome da cidade em várias
modalidades. O esportista André Saliba é um dos nomes que vem
fazendo bonito no vôlei.

O oposto é o primeiro reforço da equipe Monte Carmelo para a
Superliga A 1XBET 2023/2024. Com passagem na equipe em 2017,
o atleta retorna para defender mais uma vez a camisa.

Na última temporada defendeu o Minas Tênis Clube e
consagrou-se vice-campeão da Superliga A 1XBET 2022/2023.

A deputada Lohanna (PV)
(foto) propôs Audiência Pública
para discutir a concessão de
incentivos aos catadores e
catadoras de material reciclável
ou associações por eles
formadas. A audiência
aconteceu na quinta-feira (04/
05) na Assembleia Legislativa.

Entre os assuntos a serem
discutidos estava a cobrança do
Imposto sobre a Circulação de
Mercadorias e Serviços (ICMS),
na venda dos produtos. Estarão
presentes representantes do
governo e entidades que atuam
no setor.

Atendendo a pedido de

coletores de material reciclável
a deputada propôs emenda ao
PL 2.803/2021 visando a isenção
do ICMS  aos catadores de
material reciclável, na venda
dos produtos. O texto reivindica
o diferimento de ICMS nas
saídas de mercadorias de
estabelecimentos de
cooperativa e associação de
catadores de recicláveis para
estabelecimento de qualquer
porte ou enquadramento
tributário.

Atualmente, de acordo com
o decreto que regulamenta a
legislação do ICMS, o
diferimento deixa de existir nas
hipóteses em que a mercadoria
for destinada a microempresa
ou empresa de pequeno porte.

O texto apresentado por
Lohanna propõe que os efeitos
da emenda sejam retroativos a

29 de dezembro de 2017, já que
nesse período foram realizadas
pelos catadores transações em
que eles presumiram de boa fé a
possibilidade do diferimento,
tendo em vista a interpretação
da lei feita pela categoria.

Tais transações têm gerado
autuações e multas feitas pela
Secretária de Estado da Fazenda
(SEF), que entende não ser
cabível o diferimento. “As
ações da SEF, segundo os
catadores, ameaçam inviabilizar
as atividades e os impossibilita
firmar contratos de coleta
seletiva com os órgãos titulares
da limpeza pública nos
municípios. E o entendimento
da SEF está criando obstáculo
à participação dos catadores
em programas de logística
reversa e no Bolsa Reciclagem”,
explicou a deputada.

Programação eclética – do samba ao rock - e
gratuita promove conexão das pessoas com a arte, a

cultura e a comunidade

Itaúna foi a cidade escolhida para receber a primeira edição do
“Pra Geral – Festival de Encontros, Arte e Cultura”, realizado por
meio da Lei Estadual de Incentivo à Cultura de Minas Gerais e com
patrocínio da Belgo Arames. Um projeto cuidadosamente pensado
para estimular a convivência da população - o pertencimento, a
integração e o sentimento de coletividade que une as pessoas.
Com uma programação variada, o Pra Geral acontece no dia 20 de
maio, no Parque Ecológico Cordovil Fonseca, das 15 às 21 horas,
e promete movimentar a cidade e inclui atrações para crianças,
jovens e idosos.

 O campeonato de futebol
adulto feminino  realizado
pela Prefeitura de Itaúna, por
meio da Secretaria Municipal
de Esportes e Lazer, teve
início no domingo, 7 de maio.

Seis equipes divididas em
duas chaves, sendo essas A
e B. Os times que compõem
a Chave A são: Anjos da Lei
E.C; Flamengo F.C e
Associação Liverpool FC. E
os times da Chave B: AE
Marquense; Bela Vista FP e
ACD Charuri BR Super.

A partida válida pela 1ª
rodada foi realizada no

estádio José Flávio de
Carvalho.

A equipe Marquense FC
venceu por 1x0 a equipe
Anjos da Lei EC.

A próxima rodada
acontece neste sábado, 13 de
maio, no Luizão com as
seguintes partidas: Ass.
Liverpool FC x Bela Vista FP
, às 15h e Flamengo FC x
ACD Charuri Br Super às
16h:50 min.

Circuito Itaunense de
Futebol Society

Categoria Sub 9 teve

início no fim de semana
Realização da 1ª etapa
A Prefeitura, por meio da

Secretaria Municipal de
Esportes e Lazer deu início
ao Circuito Itaunense de
Futebol Society Categoria
Sub 9 – 1ª etapa. Pela
primeira rodada foram
realizadas nesse domingo, 7
de maio, no Tropical Tênis
Clube.

Ficaram assim os
resultados:

Tropical TC 5x0 JM FC.
STC Futsal 4x1 Lourdes

TC.
EF Itaunense 1x4 Projeto

Bola pra Frente
A segunda rodada do

campeonato é no domingo,
21 de maio. Os jogos serão
entre:

Local: Praça Esportes
JK  Horário: 8h20min

Equipes: Lourdes TC x
EF Itaunense

Local: Praça Esportes
JK - Horário: 9h20min -

Equipes: Projeto Bola
Pra Frente x Tropical TC

Local: Praça Esportes
JK - Horário: 10h20min -

Equipes: JM FC x STC
Futsal
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Ria a valer com
Lero Lero nos
Embalos
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PM realiza ações
preventivas em
Itaúna e Itatiaiuçu.
Muitas ocorrências
e acidentes
envolvendo
motociclistas
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As Máximas da
Câmara

Lohanna propõe
benefícios para
catadores de
material reciclável
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Espetáculo “Beatles para Crianças:
Meu primeiro show de rock!” no

dia 21 no Teatro “Sílvio de Mattos”
Para quem aguardava o retorno das apresentações teatrais do
Diversão em Cena, a temporada 2023 do programa vai começar. E
no próximo domingo, 21/05, o Teatro Sílvio de Mattos recebe o
espetáculo “Beatles para Crianças: Meu primeiro show de Rock!”,
da BPC Produções. A apresentação está marcada para 17h, com
entrada gratuita, duração de 60 minutos e classificação indicativa
para maiores de 5 anos. Metade dos ingressos estará disponível
para reservas na plataforma Sympla a partir das 10h de quinta-
feira, 18/05, até as 17h de sexta-feira, 19/05, enquanto durarem os
ingressos. Os demais serão distribuídos na portaria do evento
uma hora antes da apresentação.
Sinopse: O espetáculo reúne os sucessos do quarteto de Liverpool
que entrou para a história da música como a maior banda de todos
os tempos. Com arranjos originais, entre eles “I Want To Hold
Your Hand”, “All My Loving e Yellow Submarine”, a peça “Beatles
para Crianças: Meu primeiro show de Rock!” mescla histórias
contadas e cantadas. Durante a apresentação, a banda também
mostra para a criançada diferentes instrumentos musicais, como
ukulele, washboard, keytar, kazoo e muitos outros.
Promovido pela Fundação Arcelor Mittal e com apoio da Secretaria
Municipal de Cultura e Turismo), o programa tem o compromisso
de democratizar o acesso à cultura, levando apresentações teatrais
gratuitas ou a preços populares a teatros, escolas e praças públicas,
em mais de 60 municípios. A iniciativa é viabilizada com o patrocínio
da ArcelorMittal e Belgo Mineira Bekaert, por meio da Lei Estadual
de Incentivo a Cultura de Minas Gerais.

POLÍTICA

Estado reduz 26,%
imposto sobre gás
de cozinha
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Usando a Tribuna da Casa na reunião da Câmara realizada
excepcionalmente esta semana na quarta-feira, o presidente
da Associação Comunitária dos Bairros Santanense e João Paulo
II,  Luís Henrique Machado (foto), falou que a Associação
assumiu a direção da Praça da Esportes de Santanense há duas
semanas e que foram encontradas muito irregularidades da
administração anterior na prestação de contas. Inclusive, que
foram encontradas incoerências financeiras de R$ 300 mil reais
e que ele não pode ficar calado. Ele pediu aos vereadores para
investigarem e que este recurso seja devolvido aos cofres
públicos. Luís Henrique ainda falou que  houve denúncias de
três  mulheres de que o antigo presidente as havia gravado de
biquini. O presidente do Legislativo, vereador Nesval Jr.
solicitou que um dos vereadores solicitasse a formação de
uma Comissão para apurar a denúncia.


